

PRIMERA BATALLA ANTIGUA - LA REBELIÓN DEL JARDÍN DEL EDÉN - LAS GUERRAS DE ORIÓN - PARTE 5 - **SIN VIDEO**

Published 29 May 2021 by ATTACHE, español

Entrevistador: ¿Cómo se inició esta primera batalla antigua, la que ocasionó la salida del Jardín del Edén?

Yazhi: Se originó por la ayuda que las Evas (Lemuria) decidieron darle a la nueva raza adámica que estaban preparando o tenían los habitantes Reptil de la Atlántida. En dónde entraron ellas a las zonas en donde los tenían puestos o guardados, en Turquía. Y los liberaron causando así una batalla o salida en masa de ahí y huyeron hacia Asia y Europa principalmente. Pero con el tiempo, se diluyeron en pueblos por todo el mundo coexistiendo con la Atlántida que en sí estaba muy enojada.

Esto también ocasionó las famosas guerras de Tiamat, no lo diría como directamente, sino es parte del contexto caótico social del momento que ayudó a ese desenlace con el subsecuente diluvio por la destrucción del planeta de agua Tiamat.

Aquí, muchas personas eruditas dicen que los dioses controladores provocaron el diluvio para resetear a la humanidad, pero dicen "provocaron", como si fuera un acto mágico. Posición o idea tradicional de dioses que lo que piensen y dicten pasa. Pero la realidad es compleja, con razones, acción-reacción, consecuencias, y mucho de esto escapa la comprensión humana, aunque desde otro ángulo es lo normal y documentado como lo que sucedió.

Entrevistador: Entonces, las Evas fueron esclavas también por parte de la Atlántida, en el Edén, que fueron proporcionadas con la información conocimiento por parte de las Taygeteas que entonces liberaron también a los Adanes. ¿Es así?

Yazhi: Sí, solo que ellas, las Evas, que comprenden hombres y mujeres, como pasa con los Adanes, se rebelaron y escaparon de la Atlántida, lugar de contención, el Edén, porque los controladores no pudieron reprimir su intelecto, sus memorias y todo eso. Se sabían libres.

Entonces, fueron receptivas a la llegada de Taygeta, razón de la base en Lemuria que la siguió empoderando al grado de que hicieron su misión de rescate para liberar al resto de los suyos emparentados más dormidos y con más represión, los Adanes. Aunque las Evas, como raza, lógicamente tenían hombres y mujeres.

Cabe aquí decir algo interesante. Ellas, como sociedad Lemuriana, eran matriarcado holográfico como buenos seres Lyrianos en dónde quedó muy en claro en los registros de Taygeta que fueron las mujeres quienes fueron más receptivas a esa clase de información y apoyo de parte de otra raza estelar de base Lyriana, Taygeta. Pero, aunque el 90% de esto fue Taygeta, sí había bases o cooperación Solatiana y Engan.

Entrevistador: Cuando dices que está primera batalla se desarrolló por la ayuda de las Evas liberando la raza Adámica, ¿cómo se desarrolló esto exactamente? ¿Cómo fueron los pasos? ¿Cómo consiguieron infiltrarse?

Yazhi: El cómo, lo que entiendo, es que entraron de manera furtiva en las zonas

custodiadas o con fronteras mal custodiadas considerados como granjas humanas, zona de Capadocia (Turquía), entre otros lugares. Se movieron en forma de guerra de guerrillas o como Ninjas, abriendo laboratorios o dejando salir personas de ahí. En el caso de la Atlántida, las bases o instalaciones hoy, en la zona de Bermuda.

En la zona de Capadocia, fue un infiltramiento más estratégico en donde entraron las Evas y formaron lazos y acuerdos de cooperación, así como rutas de escape para ellos. Esto después de explicarles la situación en la que vivían.

Como ha sido explicado antes, las Evas con conocimiento, serpientes, ADN, mujer, entraron al jardín del Edén a corromper a Adán notando que están ambos desnudos simbolizando el que no tenían con que defenderse taparse. Es decir, lo desnudo representa la falta de conocimientos.

Entrevistador: Entonces, ¿estuvieron un tiempo coexistiendo después de su huida?

Yazhi: Sí. En sí, se mezclaron las Evas y los Adanes para crear una raza o la raza moderna que, hablando desde el punto de vista de historia aceptada, sería el Homo Sapiens. Desplazando a la población indígena que ya estaba en la Tierra, una especie Proto Lyriana, la Neandertal, que estaba habitando Europa, especialmente del Este, Asia y África. Siendo que el lugar más habitado de Neandertales estaba en el área de Bucegi, Rumania, cerca de Turquía. Y el movimiento de Homo Sapiens fue directamente hacia allá.

Los Neandertales no eran primitivos sin cerebro como los pintan, sino que eran seres avanzados mentalmente, con mucha conexión hacia lo espiritual y hacia la naturaleza. Sociedad preindustrial, sí, pero emocionalmente conectados con la Tierra y en paz con ella y entre las otras tribus de Neandertales ya que contaban con una clara capacidad empática muy por encima de la humana.

Entrevistador: Y después de huir ¿convivieron también con las demás razas de la Atlántida? ¿Qué pasó durante ese tiempo?

Yazhi: No. Tengo entendido claramente que no convivieron, sino que se escondieron y se aislaron de todo lo que tiene que ver con la Atlántida. Se dispersaron por casi todo el mundo de forma de nómadas pasando o caminando por grandes zonas boscosas y de grandes llanuras, hoy bajo las aguas de los océanos y mares. Al mismo tiempo que muchos se dispersaron y formaron sus tribus, colonias o pequeños núcleos de población, inclusive pequeñas civilizaciones.

Continuó una lucha grande entre los más adelantados Lemurianos contra la Atlántida, en gran parte detonado ese conflicto por las recientes y ya no tan recientes operaciones de rescate en donde liberaron a sus esclavos.

Hay que tomar en cuenta que estos acontecimientos tardaron varios siglos en desarrollarse y en ganar energía o en escalar al espacio ya que había razas interestelares apoyando a cada uno de los bandos. Las mayormente Reptil y aliados respaldando a la Atlántida y las mayormente Lyrianas respaldando a Lemuria. Acabando en una guerra altamente tecnológica en toda esta zona de este Sistema Solar lo que explica los rastros de radiación y de zonas destruidas en la Tierra que aún hoy en día se conectan con explosiones nucleares como única explicación.

Hay claras zonas en la India hoy en día que continúan radiadas por bombas de hace

miles de años. Aún se nota también rastros de explosión, deyección de explosión. Evidencia de explosiones nucleares antiguas no son fáciles de esconder. 600 años antes de Cristo, no. Más como 12,500 años antes de Cristo.

También se conecta con las antiguas historias en la Biblia en el Antiguo Testamento acerca de Sodoma y Gomorra en dónde si miraban atrás, se convertían en estatuas de sal. Claro, más evidencia de explosiones nucleares.

Entrevistador: ¿Cómo se desarrollaron estas batallas nucleares? ¿Qué tecnología se usó?

Yazhi: De una forma muy tradicional comparada a hoy en día. Se sabe que se usaron artefactos voladores, naves que antes llamaban vimanas. Para mí, solo son naves como las de hoy en día, ningún misterio, en dónde se enfrentaron en batallas aéreas y espaciales unos contra otros. Resultando en la ya bien conocida destrucción de Tiamat y el devastamiento de la superficie de Marte.

Entrevistador: Entonces, ¿eran bombas nucleares lo que utilizaron u otra cosa?

Yazhi: Sí, se usaron bombas nucleares, no hay duda. Los rastros lo indican, también los registros históricos fuera de la Tierra.

Entrevistador: ¿Lemuria también utilizaba energía nuclear para su defensa?

Yazhi: Más que nada lo que les proporcionaban sus aliados exteriores. Esto está documentado como que así fue. El problema que yo personalmente le veo a esto es que había ya otra clase de armas no ionizantes, no radioactivas. Entonces, ¿para que usar esas?

Las armas de energía nuclear son de tecnología baja, bastante peligrosa a lo inútil. Tan solo un cañón naval de plasma, como los que tiene la Toleka en torretas, al dispararse contra una base en la superficie de la Tierra, o donde sea, entra el haz rayo de energía plasma varios metros. A veces entre 50 y 100m debajo de la corteza, y luego concentra ahí al tocar un estrato rocoso que le ofrezca más resistencia. Entonces, se expande la energía acumulada en fracciones de segundo, y es mucha, y explota hacia afuera levantando el blanco, la base, o lo que esté en la superficie, aniquilando completamente las estructuras y los edificios y todo lo que esté ahí, haciéndolo volar hasta miles de metros en el aire entre roca, Tierra y escombros, dejando un enorme cráter. Y no es nuclear, es un arma de energía.

Entrevistador: Muchas gracias por toda la explicación. Y ¿qué razas tomaron parte en esa primera batalla?

Yazhi: Las mismas exactas razas de la Federación presentes alrededor de la Tierra ahora mismo. De nuevo, los Andromedanos solo mirando y opinando, pero sin meterse en problemas, por su karma, siempre su karma.

Y las razas que más se involucraron fueron los Taygeteanos, los Engan y los Arcturianos y los Reptiles y los Maitre, y entre ellos se aventaron de todo.

SOBRE DIOS SHIVA

Entrevistador: El dios Shiva era Andromedano, ¿verdad? ¿Corresponde con esos tiempos?

Yazhi: Sí. Pero es difícil de saber bien. Lo que pasa es que todo lo que es anterior al 12,500 es difícil de calcular en tiempo. No recuerdo cuando mencionan a Shiva en la Tierra, pero aquí lo que he visto va desde antes de lo de Tiamat hasta más o menos unos 650 antes de Cristo, por la época de Buda. No puedo precisar cuando, no hay datos. Pero sí se asocia a vimanas y a la lucha.

Sin embargo, hay cosas de Shiva que a mí personalmente no me cuadran. Por ejemplo, su espíritu guerrero y su naturaleza fuerte no son muy Andromedanos. Y siempre le ponen con pelo y los Andromedanos no tienen pelo. Más diría yo que se parecería a un Celeano- Pleyadiano. Pero solo es mi opinión.

Todo esto de memoria. Shiva se asocia con el enfrentarse con lo oculto, destructor de mundos, pero en sentido positivo. Es decir, disuelve la mentira, expone la realidad por fuerte que sea, revelador de inconsciente asociado con el planeta Plutón.

Entonces, no se sabe si participó en esa batalla antes de la destrucción de Tiamat o no, y si participara, no sería Andromedano.

Entrevistador: Entonces ¿tú crees que es posible que no fuera Andromedano?

Yazhi: Aquí los registros dicen que era Andromedano, pero tengo la tendencia a cuestionarme todo. No tenía personalidad de Andromedano.

Lo único que encaja con Andromedano es su color de piel y el hecho de que el área de la India tuvo mucha influencia Andromedana. Es que si participó en guerras, según toda la historia de Shiva. Sin embargo, aunque la de Tiamat fue la más fuerte y la que más se recuerda, hubo otras muchas guerras con naves y todo.

La más reciente es la de 1561 en Alemania. Solo es muy reciente. Desde 1880 hacia aquí que se empezó a borrar de la cultura la idea de los OVNIs y los extraterrestres, y aún más acentuado desde los años 1930 cuando los nazis empezaron a experimentar con tecnología antigravitatoria. Entonces, les interesaba esconder lo mejor posible la existencia de estos Wonder Waffen, o armas ultra secretas.